

## **1. November 2007**

### **Schweizer Demokraten bleiben aktiv!**

Die Nationalratswahlen vom 21. Oktober 2007 haben uns leider herbe Verluste beschert. Trotzdem hat der SD-Zentralvorstand an seiner Sitzung vom 28. Oktober 2007 beschlossen, unsere Partei in seinen bisherigen Strukturen weiter bestehen zu lassen. Einstimmig war man der Meinung, dass es weiterhin eine heimatverbundene Partei braucht, die zudem soziale und ökologische Akzente setzt. Wichtige Aufgaben warten auf uns: So wollen wir im kommenden Jahr das Referendum gegen die Verschacherung unseres Heimatbodens – nötigenfalls sogar im Alleingang – lancieren. Auch die Ausdehnung der Personenfreizügigkeit auf Rumänien und Bulgarien werden wir nicht einfach tatenlos hinnehmen. Zudem läuft unsere Volksinitiative «Für freie Meinungsäusserung – Weg mit dem Maulkorb!» auf Hochtouren.

Um diese Aufgaben zu bewältigen, brauchen wir aber Ihre ideelle und derzeit vor allem finanzielle Unterstützung. Ihre Spende – ob gross oder klein – ist herzlich willkommen und hilft uns mit etwas weniger finanziellen Sorgen unsere wichtigen Zukunftsaufgaben zu bewältigen.

Ueli Brasser  
SD-Zentralpräsident a. i.

Bernhard Hess  
Chefredaktor

Valentin Oehen  
Ehrenpräsident NA/SD